

Open Air im Meck à Frick mit Doppelkonzert

MUSIK Der Berner Rapper PVP und die Band Samir

Essahabi & Raï-X konzertieren am 30. Juli in Frick

Das Open Air im Garten des Meck à Frick vom Samstag, 30. Juli, verspricht wieder spezielle Höhepunkte für Musikfreunde. Den Anfang der langen Musiknacht werden um 21 Uhr die bekannten Berner Rapper PVP mit ihrem Vorzeigesprechsänger «Greis» machen. Die vier jungen Musiker sind mit ihren sozialkritischen Mundarttexten schon lange ein Begriff in der Schweizer Rapperszene und werden ihre Erstlings-CD auf der Bühne präsentieren können. Mit dabei ist auch der Beatbastler «Link», der hinter den Plattentellern für griffige Sampels, eingängige Melodien und wummernde Bässe sorgen wird.

Als zweite Band tritt dann um 23 Uhr Samir Essahabi & Raï-X auf. Diese Formation steht für einen Mix verschiedener Kulturen und verbindet arabische Rhythmen mit Reggae, Afro und Salsa zu einem kraftvollen und tanzbaren Stil.

Die marokkanisch-schweizerische Zusammenarbeit setzt ein Zeichen für Toleranz zwischen Orient und Okzident. Sozusagen als offene Überraschung versprechen die Organisatoren des Open Airs zum Ende eine geniale Jamsession, wenn sich beide Bands stilübergreifend musikalisch die Bälle zu werfen.

Dani Binkert vom Kulturverein des Meck à Frick ist es wichtig, auch diesmal den Besuchern ein anspruchsvolles Programm zu bieten und Verbindungen verschiedener Musikstile zu schaffen.

Die Bar ist ab 19 Uhr geöffnet und lädt vor dem Konzert zum Essen ein. Vorverkauf: Ticketcorner (Telefon 0900 800 800) und Abendkasse im Meck à Frick. Eintritt für beide

Konzerte: 35/25 Franken. (yb)



Samir Essahabi: Auftritt am 30. Juli am Open Air im Meck à Frick.

